

Los certificados recibieron calificación AAA por parte de Standard and Poor's y Fitch

ALICIA SALGADO: Fíjense que les comentaba de estos Certificados de Infraestructura Educativa Nacional que se hoy se listaron en la Bolsa Mexicana de Valores, es el instrumento que permite canalizar recursos desde los inversionistas institucionales, porque la mayor parte fueron tomados por Afores o por inversionistas calificados, fondos de inversión, hasta los planteles que más lo necesitan.

Se está planteando el programa por 50 mil millones de pesos durante los próximos 30 años y te digo que con estos recursos apenas están recogiendo un poquito arriba de una quinta parte, falta muchísimo por hacer.

Los certificados recibieron calificación AAA por parte de Standard and Poor's y Fitch, la más alta calificación nacional hay que recordarlo, y también señalan la fortaleza de la Ley de Coordinación Fiscal y de las relaciones de la Federación y las entidades federativas porque fueron aprobados por todos los integrantes de la Comisión de Educación de la Conago.